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掛川市教育委員会定例会議事録

会 議 名 平成29年１月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成29年１月27日（金） 午前10時から午前11時20分まで

出 席 者 教育長 山田文子 学務課長 中山弘一
教育長職務代理者 小野惠美子 学校教育課長 佐藤嘉晃
委員 永田孝明 社会教育課長 栗田一吉
委員 岩尾千佳子 こども希望課長 松下きみ子

図書館管理係長 栗田和道
教育政策室長 赤堀賢司
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 柴田勝明
教育政策室主査 呉羽原和

１ 協議事項

(1) 社会体育施設の利用料金表の変更について （資料 １）

(2) 社会体育施設条例の廃止・新設・一部改正について （資料 ２）

(3) さんりーなに関するLED照明工事について （資料 ３）

(4) 乳幼児センターすこやかの認定こども園移行に伴う条例制定・改正・廃止
及び国の幼児教育の段階的無償化に対応する保育料の改正について （資料 ４）

(5) 平成29年度こども希望課主催の教職員研修（案）について （資料 ５）

２ 報告事項

(1) 掛川市公立学校評議員の報告について （資料 １）

(2) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料 ２）

(3) Pepper社会貢献プログラム「スクールチャレンジ」について （資料 ３）

(4) 平成28年度小中学校卒業式について （資料 ４）

(5) 平成29年度小中学校入学式・始業式について （資料 ５）

(6) 平成29年掛川市成人式について （資料 ６）

(7) 平成29年度掛川市立図書館カレンダーについて （資料 ７）

(8) 平成28年度市立幼保園･幼稚園卒園式及び平成29年度市立幼稚園入園式について（資料 ８）

１ 開 会

教育長：教育委員会１月定例会を開会する。

２ 教育委員会12月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育政策室長から事務報告及び行事予定報告について、主な事項の説明があった。
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４ 協議事項

(1) 社会体育施設の利用料金表の変更について

社会教育課長から協議資料１及び次のとおり説明があった。

条例上の利用料金は、あくまでも上限を定めており、その中で指定管理者が額を定める場合

は、教育委員会に諮ることとされている。料金は、基本的に条例どおりだが、パスポートにつ

いては、7,000円を上限として定めたので、これについて教育委員会の承認をいただきたい。

意見はなく、承認された。

(2) 社会体育施設条例の廃止・新設・一部改正について

社会教育課長から協議資料２及び次のとおり説明があった。

スポーツに関する事務の市長部局への移管に伴い、条例に定める「教育委員会」を「市長」

に改めるものである。施行は平成29年４月１日とする。現行の教育委員会規則は、市長が改め

て定める。

意見はなく、承認された。

(3) さんりーなに関するLED照明工事について

社会教育課長から協議資料３及び次のとおり説明があった。

照明をハロゲン球からLEDへ替えるに当たり、当初４月以降に行うものと考えていたが、や

るのであれば、電気代の節約を考え前倒しで２月から行うものとする。電気代は、10年間で

3,200万円を節約できる。これについて、教育委員会の承認をいただきたい。

委員：従来の照明では、取り替えが大変だったのではないか。

社会教育課長：取り替えには足場を組む必要があり、それだけで大きな経費を要すが、LED

化すれば交換の頻度が減り、電気代以外の経費も削減ができる。

その他意見はなく、承認された。

(4) 乳幼児センターすこやかの認定こども園移行に伴う条例制定・改正・廃止及び国の幼児教育

の段階的無償化に対応する保育料の改正について

こども希望課長から協議資料４及び次のとおり説明があった。

委員：公立に入りたくても応募する権利もない地域があるのか。これは不公平ではないのか。

こども希望課長：これまではあったが、公立幼稚園については、現在、定員割れしていると

ころがほとんどであり、１次募集は地区を限るが、２次募集については、どこの地区から

来ていただいてもよいので、希望する方は全員入ることができる。掛川地区についても幼

稚園の定員割れがあったので、公立で対応できる。
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委員：同じ保育を受けていて、保育料が無料の人と７万円の人とがあり、ある程度差が出る

のはやむを得ないが、ここまで差が出るのはどうなのか。

こども希望課長：差はあるが、国の基準額に従って設定している。当市では、低所得者に関

しては、他市と比べて低額になっており、高所得者についても、国の基準額よりかなり低

額になっている。

その他意見はなく、承認された。

(5) 平成29年度こども希望課主催の教職員研修（案）について

こども希望課長から協議資料５のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 掛川市公立学校評議員の報告について

学校教育課長から報告資料１のとおり報告があった。

(2) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料２及び次のとおり報告があった。

12月の交通事故は、小学校はゼロで、中学校は２件あり、いずれも交差点での自転車による

ものであった。１件はトレーラーに巻き込まれ危なかったが、救急搬送され、別状はなかった。

非行等問題行動について、小学校では、生徒間暴力、対教師暴力、器物破損等の20件、中学校

では、生徒間暴力、ネットトラブル等の14件があった。ネットトラブルは、当市だけでなく他

市でも増加しており、冬休み前にも指導を行ったが、撮った写真を簡単にネット上へアップし

てしまうことが多く、拡散してしまうことがある。不登校については、小学校14人、中学校66

人となっているが、年度末に向け、各自が自分自身を振り返る時期で、自己肯定感を育むこと

が大事であり、希望の持てる指導をしていく。いじめの問題では、小学校で６件あり、冷やか

し、からかい、悪口、いやなこと恥ずかしいことをされた等であった。

(3) Pepper社会貢献プログラム「スクールチャレンジ」について

学校教育課長から報告資料３のとおり報告があった。

(4) 平成28年度小中学校卒業式について

学校教育課長から報告資料４のとおり報告があった。

(5) 平成29年度小中学校入学式・始業式について

学校教育課長から報告資料５のとおり報告があった。

(6) 平成29年掛川市成人式について

社会教育課長から報告資料６のとおり報告があった。

(7) 平成29年度掛川市立図書館カレンダーについて
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図書館管理係長から報告資料７のとおり報告があった。

(8) 平成28年度市立幼保園･幼稚園卒園式及び平成29年度市立幼稚園入園式について

こども希望課長から報告資料８のとおり報告があった。

６ その他

(1) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会２月定例会

平成29年２月28日（火）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

イ 教育委員会３月定例会

平成29年３月23日（木）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

(2) その他の予定について

ア 総合教育会議

平成29年３月14日（火）午前10時

全員協議会室

イ 平成29年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会 神奈川大会

平成29年５月26日（金） 12:00 開場 ・ 16:45 閉会

大和市文化創造拠点シリウス やまと芸術文化ホール

７ 開 会

教育長：教育委員会１月定例会を閉会する。


